

## RIWAYAT HIDUP



Penulis adalah seorang dosen komputer pada Perguruan Tinggi DCC Bandar Lampung telah menikah dengan Nanik Yulianti dan telah dikaruniai 2 orang putri yang bernama Ananda Putri Nabila dan Adinda Putri Nabila yang sangat penulis sayangi.

Selain sebagai seorang dosen penulis juga membuat program aplikasi/Sistem Informasi pada banyak Instansi baik untuk Pemerintah maupun Swasta, buat penulis pembuatan Sistem Informasi adalah sebuah tantangan pekerjaan yang cukup menyenangkan .

Penulis dilahirkan di Rawamangun Jakarta Timur pada tanggal 3 Agustus 1971, anak ke 8 dari 8 bersaudara dari Bapak Muchjidin dan Alinah

Pada Tahun 1985, Penulis menyelesaikan pendidikan di SDN 10 Rawamangun Jakarta, kemudian pada tahun 1988 penulis menyelesaikan pendidikan di SMPN 92 Rawamangun Jakarta dan pada tahun 1991 penulis menyelesaikan pendidikan di SMAN 36 Rawamangun Jakarta

Selanjutnya penulis berminat untuk melanjutkan studi di Universitas Gunadarma Jakarta Bidang Studi Manajemen Informatika dan menamatkan kuliah pada tahun 1997.

Pengalaman kerja penulis dimulai pada tahun 1997 selesai tamat kuliah bekerja pada PT. Surya Catur Lestari Jaya (SCLJ) yaitu sebuah perusahaan kontraktor lapangan Golf dimana penulis baru mulai memahami tatacara manajerial serta project yang mesti diselesaikan. Sepertinya nasib berkata lain pada tahun yang bersamaan Indonesia mengalami krisis yang hebat sehingga hampir semua perusahaan kontraktor gulung tikar dan akhirnya pada tahun 1998 penulis memberanikan diri untuk berhenti bekerja dan memulai usaha sendiri.

Pada tahun 1988 penulis bekerja sebagai Sales di perusahaan perbankan yang bernama CitiBank, sebagai sales penulis merasa nyaman karena yang dituntut hanya target yang sangat mudah untuk penulis capai pada saat itu. **Setahun kemudian tepatnya 1999 penulis pindah posisi ke IT Department pada perusahaan yang sama. Saat inilah penulis baru merasa mantap bekerja di bidang yang sesuai dengan latar belakang pendidikan penulis walaupun statusnya masih tenaga kontrak.** Pada tahun 2003 PT. SCLJ menarik kembali penulis untuk merintis usaha baru dibidang Sparepart alat berat di Lampung yang secara kebetulan kontrak kerja

penulis tidak lagi diperpanjang. Pekerjaan utama adalah melobi para pimpinan di Perusahaan perkebunan.

Pada tahun yang sama penulis memberanikan diri untuk menjadi dosen pada perguruan Tinggi AMIK Master dengan alasan penulis lebih suka bekerja pada bidang yang penulis sukai sesuai latarbelakang penulis dan pada tahun 2006 penulis berpindah sebagai dosen di Perguruan Tinggi DCC hingga saat ini.